



LE SPA

DU DOMAINE DES VANNEAUX

Spa du Domaine des Vanneaux

Domaine des Vanneaux Spa



La sérénité est un super-pouvoir

Plongé dans un écrin de verdure, le Spa du Domaine des Vanneaux, vous invite à un lâcher prise total et à faire corps avec la nature.

Laissez-vous aller et ne pensez qu'à votre bien-être. Ce havre de paix abrite une piscine extérieure chauffée de 15 mètres, un espace fitness, un hammam, un sauna, un jacuzzi avec sa cheminée et quatre cabines de soins, dont une cabine duo.

Surrounded by beautiful lush greenery, Domaine des Vanneaux Spa invites you to escape from it all and become one with nature.

Here, you can make your well-being your one and only concern. This peaceful haven is home to a heated outdoor 15-meter swimming pool, a fitness area, a Turkish bath, a sauna, a wood fired jacuzzi and four treatment rooms, including a duo room.

CINQ MONDES

*Pour elle et pour lui
For her and for him*

CINQ MONDES

La philosophie Cinq Mondes repose sur la conviction que la peau est notre organe sensoriel vital. À travers ses soins et ses produits, Cinq Mondes propose une régénération profonde du corps et de l'esprit pour recréer un état d'équilibre parfait jusqu'au niveau cellulaire de la peau : Le bonheur dans la Peau.

The Cinq Mondes philosophy is based on the belief that the skin is our vital sensory organ. Through its treatments and products, Cinq Mondes offers deep regeneration of the body and mind to create a perfect state of balance that extends to the cellular level of the skin. The result: Feel happiness in your skin.



Les Soins Massages du Visage Cinq Mondes Cinq Mondes Facial Treatments

– **Soin Visage « Fleurs de Bali »® | 20 min | 60€**

“Balinese Flower Ritual”® Express Radiant Facial

Soin “coup d’éclat” inspiré des Rituels de beauté balinais alliant nettoyage de peau, bien-être et beauté.

“Radiance Boost” Treatment inspired by Balinese beauty rituals. Combining skin cleansing, well-being, and beauty.

– **Soin massage aux 5 fleurs de Bali | 50 min | 110€**

Balinese Flowers skin perfecting Facial

Issu du Rituel balinais, ce soin du visage tonifie et illumine la peau. Grâce à l’association des extraits de cinq fleurs tropicales, la peau est nettoyée en profondeur et le teint est plus lumineux.

Inspired by Balinese rituals, this facial treatment tones and brightens the skin. Thanks to a blend of extracts from five tropical flowers, the skin is deeply cleansed and the complexion appears more radiant.

– **Soin KO-BI-DO Redensification | 50 min | 110€**

“KO BI DO” Lifting and plumping « fountain of youth » Facial

Ce soin « anti-rides » agit profondément sur le visage et le cou, pour retrouver une peau tonifiée et lissée.

A powerful global anti-aging treatment, this manual lifting technique inspired by “Ko Bi Do” Japanese massage deeply targets wrinkles, firmness, pigmentation spots and complexion radiance.

– **Soin KO-BI-DO ANTI AGE GLOBAL | 80 min | 170€**

KO-BI-DO GLOBAL ANTI-AGING TREATMENT

Ce soin d’exception allie les effets des ingrédients issus des Pharmacopées du Monde, aux manœuvres de la Dermapuncture® afin de repulper la peau et de relancer le capital jeunesse. Agissant comme un véritable lifting naturel, 95% des femmes trouvent leur peau rajeunie dès le 1er soin !

This exceptional treatment combines the benefits of ingredients sourced from traditional pharmacopeias around the world with Dermapuncture® techniques to plump the skin and boost its youthful vitality. Acting as a true natural facelift, 95% of women find their skin looks rejuvenated after just one session!

CINQ MONDES

*Pour elle et pour lui
For her and for him*

Les Massages du corps Cinq Mondes

Cinq Mondes body Massages

– **Massage Oriental Traditionnel** | 50 -80 min | 110-170€

Traditional Oriental Massage

Ce massage inspiré de la tradition orientale travaille l'ensemble du corps avec de l'huile d'argan chauffée et délicatement parfumée. Les mains expertes de la praticienne, vous enveloppent de manœuvres lentes et profondes pour vous procurer un état de pur bien-être.

This massage, inspired by Eastern tradition, works on the entire body using warmed, delicately scented argan oil. The therapist's expert hands envelop you in slow, deep movements to provide a state of pure well-being.

– **Massage Ayurvédique Indien** | 50-80 min | 110-170€

Indian Ayurvedic Massage

Profitez des fragrances de vanille et de cardamome de ce massage tonifiant à l'huile chaude inspiré de la tradition indienne millénaire. L'alternance de rythmes variés énergétiques et chauffants délie les tensions et détend les muscles.

Enjoy the fragrances of vanilla and cardamom in this toning hot oil massage inspired by ancient Indian tradition. The alternation of varied, energizing, and warming rhythms releases tension and relaxes the muscles.

– **Massage Sublime de Polynésie** | 50-80 min | 110-170€

Sublime French-Polynesia Massage

Un massage hérité des guérisseurs de Polynésie et inspiré du Lomi-Lomi, utilisant les pressions et mouvements longs et continus. Les délicates notes de fleurs de Tiaré vous accompagnent tout au long de cette incroyable expérience de lâcher prise.

A massage inherited from Polynesia healers and inspired by Lomi-Lomi which uses deep pressure and long continuous movements. The delicate Tiaré flower notes accompany you throughout this incredible experience to make you feel you are letting go.



– **Massage Sublime du Bola - Femme enceinte** | 50 min | 110€

Sublime Bola Massage – Pregnancy

Cinq Mondes propose aux femmes enceintes une expérience unique et inédite de lâcher-prise spécialement conçue pour la grossesse. Ce Rituel de Soins s'inspire de traditions ancestrales polynésiennes et du savoir des femmes du monde qui aident l'accouchement par le toucher.

Cinq Mondes offers pregnant women a unique and innovative experience of deep relaxation, specially designed for pregnancy. This treatment ritual is inspired by ancestral Polynesian traditions and the knowledge of women around the world who support childbirth through touch.

Avant le 3ème mois révolu de grossesse, les massages du corps ne sont pas réalisables dans votre spa. Vous pouvez réserver un soin massage du visage au choix. À partir du 4ème mois de grossesse, nous vous invitons à contacter directement notre spa afin de réserver le soin le plus adapté pour vous selon le mois de grossesse.

Before the end of the third month of pregnancy, body massages are not available at our spa. You may book a facial massage treatment of your choice. From the fourth month of pregnancy onwards, we invite you to contact our spa directly in order to reserve the treatment best suited to you according to your stage of pregnancy.

LES SOINS SIGNATURE DU DOMAINE DES VANNEAUX

DOMAINE DES VANNEAUX SIGNATURE TREATMENTS

« *Le Sur-Mesure* » | 20-50-80 min | 60-110-170 €

« *Personalized Massage* »

Ce massage est adapté à vos besoins du moment. Chaque massage est unique, choisissez les zones du corps à masser, les techniques à privilégier, la pression à exercer et l'huile de massage qui éveillent vos sens.

This personalized massage can be tailored to your current needs. Each treatment is unique: select the areas of the body you wish to focus on and choose your preferred techniques, pressure level, and massage oil to awaken your senses.

« *Vol au-dessus du Green* » | 50-80 min | 110-170 €

« *Escape Beyond the Green Massage* »

Un massage profond combinant des gestes précis et des manoeuvres enveloppantes pour optimiser la récupération musculaire.

Né de l'envie de créer un soin à la fois technique, harmonieux et profondément ressourçant, notre massage Vol au-dessus du Green réinvente le massage sportif avec l'utilisation de la balle de golf permettant de cibler et soulager les tensions tout en rappelant avec élégance l'esprit du golf de notre Domaine.

A deep massage combining precise techniques and enveloping movements to optimize muscle recovery.

Created from the desire to design a treatment that is both technical, harmonious, and deeply revitalizing, our "Flight Over the Green" massage reinvents sports massage through the use of a golf ball, allowing targeted relief of tension while elegantly evoking the golfing spirit of our estate.



Le Voyage des Cinq Sens | 2h10 | 270€

Five Senses Travel

Soin Visage Cinq Mondes au choix | 50 min

Choice of a Cinq Mondes facial care

&

Un Massage Cinq Mondes au choix | 80 min

A Cinq Mondes massage of your choice

LES GOMMAGES

Gommage Aromatique aux Épices | 20min | 60€

Aromatic Scrub

Offrez-vous un moment de bien-être grâce à ce rituel ancestral inspiré des recettes de beauté et soins de l'île de Java. Laissez-vous transporter par les délicates senteurs de ce soin énergisant à base d'épices et de sels de mer, et retrouvez une peau douce et satinée.

Treat yourself to a moment of well-being with this ancestral ritual inspired by beauty recipes and treatments from the island of Java. Let yourself be carried away by the delicate fragrances of this energizing treatment based on spices and sea salts, leaving your skin soft and silky.

Gommage Sublime au Monoï de Tahiti | 20min | 60€

Sublime Scrub with Tahitian Monoï

Inspirée des îles de Polynésie et parfaitement adaptée aux peaux les plus sensibles, cette préparation traditionnelle du Monoï, à base de fleurs de Tiaré macérées, de sucre, et de poudre de noix de coco, régénère la peau et éveille l'esprit.

Inspired by the islands of Polynesia and perfectly suited for even the most sensitive skin, this traditional preparation of Monoï, made from Tiaré flowers, regenerates the skin and awakens the senses.

Gommage « Purée de Papaye » | 20min | 60€

Papaya Puree Scrub

Une technique de gommage d'un Rituel du Siam, utilisant une « Purée de Papaye® » onctueuse aux grains fins. Délicatement exfoliée, votre peau retrouve son éclat et se voile d'un délicieux parfum.

An exfoliating technique from a Siam Ritual which uses creamy Papaya Puree with fine grains. Delicately exfoliated, your skin appears radiant and smells of a delicious perfume.





LES MOMENTS PRIVILÉGIÉS À DEUX

Le soin de votre choix en cabine Duo *The treatment of your choice in a Duo cabin*

20 min à deux | 140€
50 min à deux | 240€
80 min à deux | 360€

L'expérience gourmande des Vanneaux à deux | 310€ *The Vanneaux gourmet experience for two*

Accès spa | 50 min - *Spa access*
Massages au choix 50 min - *Massages of your choice*
Mignardises et boissons chaude à deux - *Sweet treats & hot drinks for two*

Duo day spa du Domaine des Vanneaux | 360€ *Domaine des Vanneaux duo day spa*

Accès spa | 50 min - *Spa access*
2 soins au choix de 50 min - *choice of 2 treatments*
Entrée & plat | ou | Plat & dessert au restaurant le Piaf
Starter & main course | or | Main course & dessert at the restaurant le Piaf
Uniquement au déjeuner du lundi au samedi / *Only at lunch from monday to saturday*

LES GRANDS RITUELS

L'évasion des Vanneaux | Solo 230€ | Duo 460€ *The escape of the Vanneaux*

Gommage au choix | 20min
Body Scrub of your choice

Enveloppement au Rassoul | 20min
Rassoul wrap

Massage sur-mesure | 50min
Bespoke Massage

Accès Jacuzzi ou Espace Sauna/Hammam | 50 min
Access Jacuzzi or Sauna/Hammam

L'évasion suprême des Vanneaux | 3h15 | Solo 365€ | Duo 670€ *The ultimate escape of the Vanneaux*

Soin Visage "Ko Bi Do" | 50min
"KO BI DO" Lifting and plumping « fountain of youth » Facial

Gommage Cinq Mondes au choix | 20min
Body Scrub of your choice

Massage Cinq Mondes au choix | 80 min
Cinq Mondes massage of your choice

Accès Jacuzzi ou Espace Sauna/Hammam | 50 min
Access Jacuzzi or Sauna/Hammam

LES SOINS POUR ENFANT

de 5 à 12 ans avec la présence obligatoire d'un parent.

CHILDREN'S TREATMENTS

For children aged 5-12. Children must be accompanied by a parent.

|| TOO FRUIT

1ère marque dermatologique bio d'hygiène et de soin pour les enfants. Des produits bio, fruités et colorés adaptés à la peau sensible des enfants. *Too Fruit is the leading organic dermatological hygiene and skincare brand for kids. It offers organic colorful fruit-flavored products that are suited to the sensitive skin of child.*

– Soin visage **Petit Green** | 20 min | 45€

"Petit Green" Facial

Une pause pour plonger votre frimousse dans un bien-être fruité.
A relaxing break to pamper your child's precious face with fruity goodness.

– **Massage Papouilles des Vanneaux** | 20 min | 45€

Vanneaux Pampering Massage

Massage adapté aux enfants, pour une pause bien-être tout en douceur.
A massage for children to provide them with a gentle and caring wellness experience.

– **Mains de Princesse Green** | 20 min | 45€

Green Princess Manicure

Limage des ongles, massage et pose de vernis bio.
Nail filing, hand massage and application of organic nail polish.

– **Pieds de Princesse ou de Prince** | 20 min | 45€

Princess or Prince Pedicure

Limage des ongles, modelage et pose de vernis (uniquement pour les Princesses).
Nail filing, foot massage and application of nail polish (nail polish for princess pedicures only).

– **Duo parent enfant** | 20 min | 100€

Parent & child duo

Une invitation à créer ensemble un souvenir unique, empreint de sérénité et de tendresse avec un massage Too fruit de 20 min.
An invitation to create a unique shared moment, filled with serenity and tenderness, with a 20-minute Too Fruit massage.



LES MOMENTS BEAUTÉ

BEAUTY MOMENTS

*Pour elle et pour lui
For her and for him*

|| MANUCURIST - VERNIS

Manucurist est avant tout une marque française, passionnée et éthique. Une beauté “clean” pour les femmes et respectueuse de notre environnement est l’objectif.

Manucurist is first and foremost a passionate and ethically-minded French brand. Its goal is to provide “clean” beauty for women that also is respectful of the environment.

Les Mains et les Pieds **Hands and Feet**

*Manucure Classique | 30 min | 40€
Classic Manicure*

*Manucure et Pose de Semi-Permanent | 50 min | 85€
Manicure and Semi-Permanent application*

*Beauté des Pieds et Semi-Permanent | 60 min | 95€
Feet Beauty and Semi-Permanent application*

*Pose de Vernis Manucurist | 20min | 20€
Manucurist nail polish application*

*Dépose Semi-Permanent | 30min | 20€
Semi-Permanent removal*



Epilation

Waxing

Sourcils, Lèvre ou Menton | 20€
Eyebrows, upper lip or chin

Restructuration des Sourcils | 25€
Eyebrows Restructuring

Demi-jambes | 35€
Half-legs

Jambes entières | 45€
Entire legs

Aisselles ou Maillot Classique | 25€
Underarms or Classic bikini

Maillot Echancré | 35€
Partial bikini

Maillot Semi ou Intégral | 45€
Partial or full bikini

Torse, Dos ou Bras | 45€
Chest, back or arms

Le Regard

Brows / Lashes

Teinture des cils | 23€
Eyelash tinting

Teinture sourcils | 23€
Brow tinting



CARTE DES SOINS BIOLOGIQUE RECHERCHE

TREATMENT MENU BIOLOGIQUE RECHERCHE



« La peau est le reflet de soi elle n'est pas une mais multiple au cours d'un jour, d'une vie. Chacun possède des Instants de Peau© différents. La méthodologie Biologique Recherche s'adresse à l'épiderme de chacun de manière personnalisée. »

Dr. Philippe Allouche



DIAGNOSTIC DERMO-COSMETIQUE DERMO-COSMETIC DIAGNOSIS

Le protocole de soins Biologique Recherche est toujours élaboré sur la base d'un diagnostic dermo-cosmétique personnalisé suivant une analyse de l'Instant de Peau© de chacun : une approche spécifique, à la fois physiologique, comportementale et tactile.

An in-depth dermo-cosmetic skin diagnosis is a key part of the Biologique Recherche protocol, so we can personalize your beauty treatment according to your Skin Instant©, using our specific physiological, behavioral and tactile approach.

SOINS SUR MESURE CUSTOMIZED TREATMENTS

Nos soins pour le visage sont adaptés aux besoins de votre Instant de Peau© avec l'expertise du praticien. Plus votre soin est long, plus nous pouvons l'enrichir de techniques spécifiques et de soins additionnels en fonction de vos envies.

Face treatments are tailored to the needs of your Skin Instant© by one of our expert beauticians. The longer your skincare treatment is, the more specific techniques and additional treatments can be added to give you the best experience

Skin Instant labs 30 min* _____ 60 €

*Offert des 75€ d'achat produits Biologique Recherche

Soin de 60 min _____ 135 €

Soin de 90 min _____ 195 €



ACCÈS ESPACE BIEN ÊTRE

WELLNESS AREA ACCESS



CLIENT NON HÉBERGÉ | NON-RESIDENTIAL GUEST

Pour 1 ou 2 personnes *For 1 or 2 persons*

Espace bien-être* 50 min <i>Wellness area* 50 min</i>	100€ sans soin <i>without treatment</i>	80€ 50 min de soin et + <i>50 min treatment & more</i>
Jacuzzi 50 min <i>Jacuzzi 50 min</i>	60€ sans soin <i>without treatment</i>	40€ 50 min de soin et + <i>50 min treatment & more</i>
Hamam et sauna 50 min <i>Hamam and sauna 50 min</i>	60€ sans soin <i>without treatment</i>	40€ 50 min de soin et + <i>50 min treatment & more</i>
Personne supplémentaire <i>Additionnal person</i>	20€ par personne dans la limite de 10 personnes <i>€20 per person up to a maximum of 10 people</i>	

L'accès à l'espace bien-être (sauna, hammam, jacuzzi, salle de fitness) est autorisé aux enfants de plus de 16 ans et obligatoirement être accompagnés d'un adulte. L'accès à cet espace pour les femmes enceintes est interdit.

CLIENT HÉBERGÉ | IN-HOUSE GUEST

Pour 1 ou 2 personnes *For 1 or 2 persons*

Espace bien-être* 50 min <i>Wellness area* 50 min</i>	80€ avec ou sans soin 50 min <i>With or without treatment</i>
Jacuzzi 50 min <i>Jacuzzi 50 min</i>	40€ avec ou sans soin 50 min <i>With or without treatment</i>
Hamam et sauna 50 min <i>Hamam and sauna 50 min</i>	40€ avec ou sans soin 50 min <i>With or without treatment</i>
Personne supplémentaire <i>Additionnal person</i>	20€ par personne dans la limite de 10 personnes <i>€20 per person up to a maximum of 10 people</i>

Access to the wellness area (sauna, hammam, jacuzzi, fitness room) is allowed for children over 16 years old, provided that they are accompanied by an adult. Access to this area is not permitted for pregnant women.



INFORMATIONS PRATIQUES

Horaires d'ouverture

|| SPA ET ESPACE BIEN-ÊTRE

Lundi au Jeudi : 10h-20h,
Vendredi et Samedi : 10h-21h
et Dimanche 9h-20h

Monday to Thursday: 10am-8pm,
Friday and Saturday: 10am-9pm
and Sunday 9am-8pm

L'espace bien-être et l'espace fitness sont accessibles
à partir de 16 ans (accompagné obligatoirement d'un adulte).
The wellness and fitness areas are accessible from the age of 16,
provided that minors are accompanied by an adult.

|| PISCINE EXTÉRIEURE

Piscine extérieure : Ouverture de mi avril à mi octobre.
Outdoor swimming pool : Open from mid April to mid October..

Pour la clientèle de l'hôtel : Tous les jours : 8h00 - 22h00
Pour la clientèle extérieure, du lundi au vendredi sur réservation.
For hotel guests: Open all week from 8 am to 10 pm.
For outside customers, Monday to Friday by prior arrangement.

|| TENUES AUTORISÉES *Authorized clothing*

Pour les hommes : seuls les maillots de bain, slips de bain, les shorts de bains,
cyclistes aquatiques sont autorisés (les combinaisons, les sous-vêtements et les
bermudas sont interdits).
For men: only swimsuits, swim briefs, swim shorts, and aquatic cyclists are
allowed (wetsuits, underwear, and bermuda shorts are prohibited).

Pour les femmes : seuls les maillots de bain traditionnels sont autorisés :
une pièce (sans manches, et au-dessus des genoux) et deux pièces,
(les combinaisons, les sous-vêtements et les bermudas sont interdits).
For women: only traditional swimsuits are allowed: one-piece (sleeveless,
and above the knees) and two-piece (jumpsuits, underwear, and bermudas
are prohibited).

|| RÉSERVATION D'UN SOIN OU D'UNE PRESTATION

Booking a spa treatment or service

Afin de garantir la disponibilité des horaires et des prestations que vous désirez, nous vous recommandons de réserver votre soin à l'avance. Les durées indiquées correspondent au temps effectif des soins. «Les Voyages» et «Les Moments Privilégiés à deux» ne sont pas dissociables, ne peuvent être modifiés et doivent être réalisés en une seule fois.

In order to guarantee the availability of your desired times and services, we recommend that you schedule your treatment in advance. The indicated durations for our treatments correspond to the amount of time required to perform them. The "Journeys" and "Special Moments for two" cannot be separated or modified and must be performed in their entirety in a single visit.

*Les soins proposés au spa sont des soins de bien-être, non médicalisés et sans finalité thérapeutique. Merci de nous informer lors de votre réservation de toute condition particulière (problème de santé, grossesse, allergie ou blessure). Par précaution, certains soins ne sont pas recommandés aux femmes enceintes avant la fin du 4^e mois ni aux personnes présentant une pathologie active sans avis médical préalable.

*The treatments offered at the spa are wellness treatments, non-medical in nature and not intended for therapeutic purposes. Please inform us at the time of booking of any specific conditions (health issues, pregnancy, allergies, or injuries). As a precaution, certain treatments are not recommended for pregnant women before the end of the fourth month, nor for individuals with active medical conditions without prior medical advice.

|| VOTRE ARRIVÉE AU SPA DU DOMAINE DES VANNEAUX

Arriving at the Domaine des Vanneaux Spa

Nous vous conseillons de vous présenter 10/15 minutes avant le début de votre rendez-vous afin de prendre le temps de vous changer. En cas de retard, le soin s'en verra raccourci, et ce, afin d'honorer les réservations suivantes. Nous tenons à votre disposition peignoirs, draps de bain, sandales. Pour la clientèle de l'hôtel, nous vous recommandons de venir en chaussons et en peignoir, disponibles dans votre chambre. Pour profiter de l'espace détente (hammam, sauna et jacuzzi) et de la piscine il est obligatoire de se munir d'un maillot de bain.

We recommend you to arrive 10-15 minutes prior to the start of your appointment so that you have sufficient time to change out of your clothes. Should you arrive late, the treatment will be shortened to honor the reservations scheduled after yours. We provide bathrobes, bath towels and sandals for you to use. Hotel guests: We recommend you to arrive at the spa wearing slippers and a bathrobe, which are provided in your guest room. Guests are required to wear swimsuits in the relaxation area (Turkish bath, sauna and jacuzzi).

|| POLITIQUE D'ANNULATION

Cancellation policy

Il vous est possible d'annuler votre réservation. Nous vous prions de bien vouloir nous prévenir au plus tard 24 heures à l'avance afin d'éviter la facturation de la prestation dans sa totalité. Un numéro de carte de crédit vous sera demandé lors de votre réservation.

We offer you the possibility of canceling your reservation. Please notify us at least 24 hours in advance in order to avoid being charged for the full amount of the service. When making your reservation, you will be asked to provide your credit card information.

|| ATTENTIONS PARTICULIÈRES

Special accommodations

Si vous souffrez d'hypertension artérielle ou de problèmes cardiaques, si vous attendez un heureux événement, nous vous recommandons de recueillir l'avis de votre médecin avant de réserver l'un de nos soins. Nous vous invitons également à informer nos expertes beauté de tout problème de santé ou de contre-indications (allergies, blessures..).

If you have high blood pressure or heart problems, or if you are pregnant, we recommend that you seek the advice of your doctor before booking any of our treatments. We also invite you to inform our beauty experts about any health problems or contraindications (allergies, injuries, etc.).

|| OBJETS DE VALEUR

Valuable objects

Nous vous conseillons de ne pas porter de bijou lors de votre visite au spa. La direction et le personnel du spa ne peuvent être tenus responsables de tout objet de valeur ou argent perdu, volé ou détérioré.

We recommend that you do not wear jewelry during your visit to the spa. Spa management and staff cannot be held responsible for any valuables or money that become lost, stolen or damaged.

|| NOS BONS CADEAUX

Our gift experiences

Offrez une expérience mémorable avec nos bons cadeaux, à découvrir au Spa ou sur notre site <https://ledomainedesvanneaux.secretbox.fr/>

Give the gift of a memorable experience with our gift experiences, Available at the spa or online.



INFORMATIONS & RÉSERVATIONS :

0134084083

SPA.VANNEAUX@ACCOR.COM

1 ROUTE DU GOLF DES VANNEAUX
95590 PRESLES

